ILCO 28

Association des Stomisés d'Eure et Loir

Chez Mme MORIN 27 rue du Clos l'Evêque - 28000 CHARTRES 06 82 35 47 94 - joellemorin@wanadoo.fr

COMPTE RENDU de l'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE Du vendredi 20 OCTOBRE 2023

La séance est présidée par Mme MORIN, Présidente qui remercie les adhérents d'avoir répondu présents.

Cette assemblée se tient à l'hôtel LOGIS DE France à BARJOUVILLE - 35 participants et débute, après un « pot » d'accueil, à 11H.

Mme MORIN excuse les personnes qui n'ont pu se joindre à cette réunion : M. DELORME, Mme GOARZIN, M. HAYE, M. SALENCE, Mme SIMONEAU, Mme ROQUANT

Souhaite la bienvenue aux nouveaux adhérents dont Monsieur THOMIN et Monsieur BIDAULT

Remercie les deux infirmières stomathérapeutes, Gaëlle et Elise

Merci également aux Laboratoires qui ont bien voulu déléguer un représentant à savoir :

- BRAUN en la personne de Béatrice FERET
- HOLLISTER en la personne de Berenger BRENEOL
- COLOPLAST en la personne de M. ROGNON et Laurence LENFANT chargée du département 28
- EAKIN en la personne de Mme Marie Claude LEPINE

Absence des laboratoires suivants :

- La déléguée de CONVATEC Ayfer KAVAKLI a dû annuler sa participation au dernier moment car souffrante
- La société FSK pas de déléguée à la suite du départ d'Aurélie DURIEU.
- La société DIADOM (Aline GOUGEON) absente,

Par contre, nous avons eu la présence de plusieurs prestataires :

- La société REFERENT SANTé Mme FLAMBRY Stomathérapeute et Séverine VERTE-NEUILLE
- LILIAL en la personne de Audrey GANNAT (déléguée pour le 28) et Valérie REVEILLON (déléguée pour Dreux),
- la société MEDSOFT Déléguée Sylvie CADEAU.

La saison 2022/2023 a été marquée par trois décès et trois nouvelles adhésions. Nombre d'adhérents à ce jour 31.

La galette des rois a eu lieu le 25 janvier avec 20 participants dans notre salle B1 – Abbaye de St Brice à Chartres.

L'association a participé à la journée MARS BLEU - journée de prévention contre le cancer colorectal, le vendredi 24 mars au sein de l'Hôpital de Chartres, avec la participation de Elise Stomathérapeute, de Madame ESCHEMANN Présidente de la Ligue contre le cancer d'Eure et Loir, Madame MORIN pour ILCO, Mme Christelle BUSLOUP infirmière chargée de la prévention et de la santé publique au sein du Centre National de Coordination des dépistages des Cancers (CRCDC) et ont ainsi pu répondre aux questions des visiteurs.

Une sortie annuelle a été organisée le dimanche 11 juin - déjeuner croisière sur le lac de RA-BODANGES près de Caen) avec 15 participants - déplacement en car - participation de 50 euros par personne (transport et déjeuner compris) l'association prenant en charge le reste. Mme MORIN propose de renouveler une sortie au printemps 2024 – lieu à déterminer. Les idées seront les bienvenues.

BUDGET:

Nous passons maintenant au budget et bilan de la saison.

Budget d'un montant de 4631 euros (contre 5919 euros l'an dernier) - le bilan cette année fait ressortir une perte de 363 euros (contre une perte de 2652 euros l'an dernier) mais la trésorerie est saine. La Ligue du Cancer a versé une subvention de 1000 euros qui nous aide vraiment bien.

L'assemblée générale approuve à l'unanimité les comptes qui lui sont présentés et donne quitus au Président. Le bilan prévisionnel est ensuite présenté pour l'année à venir et aprouve à l'unanimité également.

Intervention des infirmières qui nous font part de leur quotidien. Elise a été reconnue à 100 % stomathérapeute depuis janvier, mais depuis fin août a dû se partager entre ses fonctions de stomathérapeute et infirmière en chirurgie.

Gaëlle a également dû prendre de nouvelles fonctions en sus de celle de stomathérapeute ce qui l'a rendue moins disponible.

De ce fait, l'intervention qui devait porter sur le statut de handicap n'a pu se faire. Pour déposer un dossier de demande d'handicap il faut s'adresser à la MDA - place des Epars pour Chartres. Le dossier doit être rempli par le médecin les infirmières n'ont pas le droit de le faire.

RAPPEL de l'adresse du site INTERNET de l'Association : https://www.ilco28.fr

Pour le CHU de Chartres, ELISE va relancer la question d'une salle mise à disposition pour nos permanences (ce qui serait plus pratique pour nous rendre visite) car le principe a été accordé par la direction de l'hôpital, mais pas suivie d'effet.

La parole est ensuite donnée à chaque représentant des laboratoires pour présenter ses nouveautés. Les représentants se tiennent à la disposition en fin de réunion pour expliquer et proposer les nouveautés de leurs laboratoires et ensuite prise de paroles des sociétés prestataires qui se font connaître de l'assistance.

La galette des rois aura lieu le mercredi 31 janvier 2024 dans la salle de permanence à Chartres - date communiquée par la Ville de Chartres (la salle pour la date initialement prévue du 17 janvier n'étant pas disponible).

Personne ne demandant plus la parole la séance est levée à 12h pour permettre aux membres de se rendre sur les stands des laboratoires.

Après quoi un apéritif est servi à chacun, suivi d'un déjeuner (30 participants).

ASSEMBLEE GENERALE 2024 prévue le VENDREDI 18 OCTOBRE 2024